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弟 2１回例会１９７８年１１月１６日（木）晴第27号
出席報告

-

１ 矢野会長テーマ友情の輪をひろげよう
１

２５名

司 会 蜂 屋 副 会 長一
ＩＩ

したので回覧致します。ゲJス琴卜
幹事報告仁科真人氏（地区財団学友委員），野崎景春氏

（財団学友），藤村正夫氏，遠藤一郎氏（座間Ｒ、
Ｃ吉田会員ケスト），星幸男特別代表。

理事会報告

11月９日例会終了後行なわれました理事会で決

まりました事項を報告致します。

１）次年度役員を選考するための指名委員会を

今年度は現在の理事，役員で綿成することが
決まりました。

２）会員候補者の推せんがありましたので，職

業分類，会員選考の両委員会へ適格性につい
て審査を行うことを依頼しました。

一般報告

１）１１月１０日（金）午後７時からの夕食会に

は，ご夫妻同伴で多数の方々に出席いたぎき

まして有難うございました。その際，佐藤会

員には買いたてのマイクロバスを，寺川会員
には逆転手さんのご協力をいたＮきまして有

ビジター
吉田‘ﾊ孑雄ｲﾔ,（座間），曽我敏夫没，石井義久君，

太旧正孝淵.，堀口彦次君（大舸1）

会長報告 蜂屋副会長

。長い間欠席致しまして，皆様に御迷惑をおかけ

致しました。謹しんでお詑び申し上げます。
。ガバナーの公式訪問日程が決まりました。

12月20日ｳk汗後３時～４時，会長，幹事懇談

午後４時～６時30分，クラブ協議会
上記の通りに決まりましたので，訪問前のクラ
ブ協議会を12月７日に行います。クラブ協議会

前11の協議会，公式訪問例会には全員必らずご

出席下さい。
。第６分区代理1!;flll氏より矢野会長宛に,R・Ｉ事

務総長より地区ガバナー宛のハ補写しがｌ附きま
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「職業奉仕について」
(12月７H)
石 川 , i f P . G . ｜一夕一一一一１斗

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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毎週木曜日12時30分より
矢 野 久 元 副 会 長
長谷川清一会報委員
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ブの関係であります座間，大和中クラブもお

伝いすることになりますので，その節はよろ

しくお願いします。

難うございましたお礼を申し上げます。
また，当日の費用の総額は140,700円でござ
いましたので，会員の方は6,000円，奥さん
には5,000円の割でご負担をお願いします。

２）本日，午後６時30分より，士屋会員のご厚
意によりサン薬品工業（株）の会議室をお借
りして，チャーターナイト準備のためのクラ
ブ協議会を行ないます。ご出席をお願いしま
す。
３）本日例会後，指名委員会を開催いたします
ので，指名委員の方は全員ご出席をお願いし

ます。
４）１１月23日（木）は祭日にあたりますので例

会はお休みになりますのでご承知下さい。
５）１１月30日（木）は,12月１日（金）の三ク
ラブの合同例会のため振替でお休みとなりま

すのでご承知下さい。なお，１２月１日（金）
合同例会の出席の返信を必ず出して下さい。
６）大和クラブの趣味の会の石井亀夫委員長か

ら11月20日（月）にこの会館の別室におい
て，コレクション，美術観賞の会を開きます
ので，大和中クラブの会員の皆様にも多数お
い出いたざき鑑賞下さいとのおさそいがあり

ました。開催時間は，午前11時より受付午後
４時まで。また会員の方の中でコレクショ
ン，美術品等をお持ちの方で出品される方は

当日午後11時までに会場にお持ちいた盲きた
いとのことでした。皆様のご参加をおす》め
いたします。
7）１１月５Hの三クラブ会長，幹事会において
三クラブの親睦委員長さんにご出席をいた頁
きまして，１２月１日の合同例会の運営につい
て打合せを行ないました。その席上，1979～
1980年度における三クラブの合同例会のホス
トを大和中クラブがお引受けすることに決ま
りましたのでご報告いたします。

８)１．GF.の日程をお知らせ致します。
日時５３年３月10日（士）午後１時より
場 所 相 模 原 三 協 会 館 登 録 料 3 , 0 0 0 円
ホストクラブは大和Ｒ､Ｃです。なお，子クラ

委員会報告
青少年奉 仕 委 員 会 須 藤 委 員 長
･大和R.A.C.のチャリティーダンスパーティーが

１２月２日出６時30分より大和医師会館で行なわ
れますが，入場券お-人一枚宛ご協力下さい。

親 睦 活 動 委 員 会 猪 熊 委 員 長
。本日は次の方々のお祝がございます。

結婚記念日富沢重成君（11月29日）
創業記念日土屋翁三君（11月24日）
。先日の家族会の会計報告書を差し上げました。
。１２月１日，三クラブ合|司例会には全員のご出席

をお願い致します。６時点鐘，約１時間例会を

行ない，そのあと２時間アトラクションの予定
で当クラブも割当ての時間がございます。本日
は打ち合せを行ないたいと存じますので，親睦委

員の方は残って下さい。
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「ロータリー財団週間にあたり」

ゲスト°スピーカー

､２５９地区財団学友委員仁科真人氏

財 団 学 友 野 崎 景 春 氏
紹介；蜂屋副会長

仁科さんは横浜瀬谷RC所属で，お仕事はペッ

ト販売で，トイプードル犬の日本に於て繁殖研究

並びに仔犬の販売をされておられます。
ロータリー歴におきましては，昭和41年横浜戸

塚R.C.に入会され,45年１月横浜瀬谷R.C.創立幹

事，４９年７月同クラブ会長，５０年９月にポールハ

リスフェロー，５１年７月より地区ロータリー財団

委員をされております。本日は財団週間にちな
み，ロータリー財団についてのお話を伺います。

仁科真人氏

御紹介いた目きました仁科でございます。本日
はロータリー一週間と言う事でお招き頂き有難う

ございました。本年は特にガバナーからの指示
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教育の中では莫大な費用を投じて学生教育にあ
たっています。企業とか先輩が大半の費用を出し
ている様です。ですから実際の勉強は実に素晴し
い環境の中で受けられます。しかし単位を取る為

にはしっかりと勉強しなければなりませんでした。

帰国後学友の代表幹事をしておりますが，学友
が行く前と帰国した時とは精神的にたくましくな
って帰って来ています。皆様から寄附を頂き若い

者を世界に出して頂ける事は大変にうれしい事です。
帰国後私達はＧ､S.E・の通訳の仕事等出来る限り

のお返しをしていますが，いつかきっともっと大
きな力となって皆様にお返しする事が出来ると思
っております。

で，地区の10名の委員が各クラブを廻って財団の
ご説明を申し上げております。
一昨年の当地区の成績は全世界伽１の達成率で

したが，昨年は２位になり，第１位は第２６５地区

（京都，滋賀，奈良，福井）で2,000%の達成で
当地区は是非今年頑張って第１位を取り戻したい
と思っております。しかしR.C.は寄附団体ではご
ざいませんし，永遠に続くものですから将来末永

くご寄附をいたぎくものであるとお考え下さい。
ロータリー財団の発祥につきましては，1917年

の国際大会で提案され，ポールハリスが亡られた
のち「ポールハリスフェロー」として現在に至っ
ております。主旨は「平和と友情の為に」とあり

主な事業は教育関係の補助金（大学，大学院生）

専門的訓練，特別訂||練，研究グループの４つのプ
ログラムがあります。当地区ではこれまで62名の

方々がこの奨学制度を受けております。
これまで年間１会員当り５０ドルでしたが，今年

より７５ドルを目標にしています。と申しますのは
５０ドル以上ですと６名，７５ドルになりますと10名
の方が受けられるからです。この財団は信詫財産
ですから２年後でないと採用出来ません今年か

らですと実施は81年になります。是非皆様のご協
力をお願い致します。
本日は75～76年に財団学生として専門的訓練を

アメリカ，ブラウン大学で一年間受けて来られた

野崎君が参っておりますので，体験談をお間かせ
頂きたいと存じます。
野崎景春氏
私は75～76年度に横浜旭RCの推せんにより，
ブラウン大学で電子工学を勉強させて頂きました。

向うではロータリアンの方々に大変お世話になり
ましたが，印象に残っている事は，あるロータリ
アンの紹介でレオ市での会合の誘いを受け出かけ
て行った時の事です。その会合では食事の当番制
と言うのがのりまして，何時間もかけて準備をし，

初めての私の様な者にも旧知の友の如く暖かく迎
えてくれました。そして日本の紹介等の話もしま
したが，学校生活で何か困っている事はないか等
とても親身になって世話をして頂いた事です。

魚

ス誌イルBOX
仁科地区財団学友委員，ロータリー財団週間にち

なんで……。

座間R.C・吉田会員，又伺わせていたｇきました。

大祁R.C、曽我会員，暫くぶりにお邪魔致します。

大和R.C.堀口会員，亦，お世話になります。

蜂屋会員，長らく病気の為，例会を欠席致しまし

て誠に申し訳有りません皆様にご迷惑

をお掛け致しまして，深くお詫び申し上

げます。今後は欠席しない様充分に気を
つけます。

松本会員,１０日の”やちよ会”ゴルフコンペで’

寺田会員と同じ組で楽しくプレーした上

優勝致しましたので……。

又クラブ会報委員長のお骨折りでプロフ

ィールを良くまとめていた目いた事で。

富沢会員，結婚記念日祝。結婚記念日の御祝を頂
きありがとうございました。知らされて

びっくりしました。今年でまる14年間，

よくもまあ長続きしていると感心致しま

した。

土屋会員，創業記念日祝。

/参、



ませんので，お客様が来ればついそちらの方へ

行ってしまう。予定はしていても欠席が多く，
いつも皆様にご迷惑をお掛けして申し訳なく思

っています。」

Charter
Member's
P rofi l e 小菅兼三郎，昭和17年５月，東京出身。３才

の時父君の郷里である大和へ移り，昭和40年４

月中央大学文学部卒業と同時に大和市役所に入
る。昭和50年４月，父君の後を継いで不動産業
経営にたずさわり今日に至る。趣味は音楽。１２

才の時からトランペットを吹いているそうです。

、 - ： ， 小 菅 会 員
チャーターメンバーの中で，最年少の会員，

今週は小菅会員をご紹介します。
小柄な体躯で精神的に飛び廻っている方で，

大変にお忙しい中，時間を頂き，桜ケ丘駅に近
い事務所にお邪魔しました。 -スマイル委員長としてひと言……？

「他のクラブに行って感ずるのですが，実に

引き出し方がうまい。義理で出すなどと言う事
でなく，率先してスマイルしていたぎく様にし

なければいけないと思います。他のクラブでの
事を参考にして今後良きスマイル委員長として
頑張ります。」
-奉仕についてのお考えは……？

「良く分かりませんが，今后職業奉仕と申し
ますか，他の不動産屋さんにない，ハートで奉
仕出来る何かを生み出そうと思っています。」

侭、

一昨晩の基地下見晩餐会はいか買でしたか……？

「私はあの様な会に出席したのは初めてでし

たので，大変楽しかったですね。チャーターナ

イトの会場下見と言う事でしたが，夜の事で良

く分りませんでした。」
-ところで入会の動気からお聞かせ願えませ

んが･聖&…？

「同業の籾山さんのご紹介で入会させて頂き

ました｡R.C .については全く知りませんでし

た。以前役所に居りました時，ロータリークラ

ブの記念植樹がしてあったのを覚えている程度

です。」
-入会されていか目ですか……？

「正直言って，これほど堅苦しいとは思いま

せんでした。」
-それは困った餌ですね。例会についてはい

か曹ですか･･･…？

「未だ慣れないせいか忘れてしまうことが多

くて……。R.C.についての価値観が未だ見出し

小菅さんのご商売は全くお忙しい様で，取材
中もどんどん電話が入り，「この黒板を見て下
さい。毎週木曜日は赤いチョークでロータリー
と書いておくんですが……。お客が来ればほっ
てもおけず，今は一人でやっていますから仲々

大変です。」とおっしゃる。しかしお若いだけ
に今後はその行動力でロータリーの中でも頑張
っていた頁けるものと期待しています。

（土屋会報委員）

侭

3分間スピ受チ 北砂情報委員長
そして順にニツ星，一ツ尼と付されていますが，

これは隠密裡に味，価格等をテストする審査員が

おり，権威あるものです。お店としてはいつ，い

かなる時でも三ツ星をもらう為，公平にサービス

しようと努力します。この精神こそ職業奉仕に継

るものではないでしょうか。

ギド・ミシェランという1,100頁余のガイドブ

ックがあります。13,000のホテル，レストランが

載っており，オートマップになり，高速道路，県

道，国道，林道と色分けされています。
このガイドブックには一番良い店には三ツ星，


